

## Ganadores de nuestra rifa

El 15 de junio, se realizó el sorteo de la rifa de Verbena, al finalizar la misa en el Colegio San Ignacio, seguido de un compartir.

Durante la misa, Juan Salvador Pérez Belisario, miembro de nuestra Junta Directiva, compartió unas palabras relacionadas con este año (Ver el Padre) y la ausencia de LA Verbena por parte del (Ver palabras).

Aún sin Verbena, se mantuvo la rifa contando con la colaboración de los estudiantes y representantes del colegio que compraron su ticket.

Además, se vendieron tickets por internet a través de transferencias electrónicas y cabe destacar, que una de las ganadoras hizo su aporte por esta vía.

Nuevamente agradecemos la sintonía y el apoyo de todos en nuestra labor social, sobre todo en estos momentos en que necesitamos generar por otras vías los recursos que nos permitan seguir atendiendo a nuestros alumnos.

[Ver fotos del sorteo/ Ver fotos de los ganadores en Facebook](#)

### Ganadores de la rifa

- 1° Premio - Ticket: 2005 María de Giorgio C.I. E- 975.096 Zarcillos tipo argolla en oro 18K - Cortesía de Joyería Rocca Hnos.
- 2° Premio - Ticket: 15043 Elizabeth Mazzotta C.I. 27.130.608 BlackBerry Curve 9320
- 3° Premio - Ticket: 15701 Lisette Karam C.I. 4.818.406 Reloj Swatch Classy para Dama
- 4° Premio - Ticket: 15511 Ana Sosa C.I. 5.970.960 Audifonos Sennheiser Momentum - Cortesía de la Familia Dillon
- 5° Premio - Ticket: 4629 Claudio Guzmán C.I. 5.913.608 Aspiradora polvo/agua A0G60 - Cortesía de Fuller International, C.A.
- 6° Premio - Ticket: 16552 Celestino Deseda C.I. 5.009.120 Cesta de Licores - Cortesía de Licores Mundiales
- 7° Premio - Ticket: 11368 Annelia Pardo C.I. 10.331.490 Balón de fútbol autografiado por parte de la Selección Vinolito
- 8° Premio - Ticket: 9743 Juan Guanipa C.I. E-306.051 Pelota de béisbol autografiada por parte del equipo Caribes de Anzoátegui
- 9° Premio - Ticket: 4631 Maria Rodriguez C.I. 3.186.611 Estadia por tres días y dos noches en el Courtyard by Marriott Miami
- 10° Premio - Ticket: 10215 Rosa Andrade C.I. 13.637.988 Aventura Mall para dos adultos y dos niños - Cortesía de Representaciones Salkeld S.A.
- 11° Premio - Ticket: 11368 Annelia Pardo C.I. 17.371.139 Fin de semana para dos personas en Puerto La Cruz - Cortesía de Hotel Cristina Suites
- 12° Premio - Ticket: 10197 Omaira Calles C.I. 4.070.531 Cupo para temporada vacacional por 15 días - Cortesía de Campamento La Colmena
- 13° Premio - Ticket: 1802 María Zanichelli C.I. 12.005.262 Vale de consumo por Bs 4.000 - Cortesía de Fresh Fish Delivery
- 14° Premio - Ticket: 0120 Catalina Sus C.I. 15.774.393 (Venta web)
- 15° Premio - Ticket: 0120 Catalina Sus C.I. 15.774.393 (Venta web)
- Vale de consumo por Bs 1.000 - Cortesía de Via Appia Express

## Convivencia: "Al mundo le faltas tú"

Los alumnos próximos a ser promovidos a primer año de bachillerato, tuvieron una convivencia el 18 de junio, la cual fue organizada por nuestro equipo de Pastoral.

La temática de la convivencia estuvo enmarcada en descubrir la vocación y el lema fue "Al mundo le faltas tú".

De esta manera, se realizaron distintas actividades motivacionales que nos permitan a seguir sus sueños y a visualizarse en el futuro.

Los adultos que apoyaron la convivencia también compartieron su testimonio sobre cómo descubrieron su vocación.

Al finalizar el Padre Francisco Javier González, le habló sobre distintas posibilidades que ofrecen los salesianos para continuar sus estudios, tener una capacitación laboral alternativa o practicar deporte.

La finalidad de esta convivencia era que los muchachos se llevaran herramientas que les permitieran decidir y tomar opciones para convertirse en ciudadanos de bien.



[Ver fotos de la convivencia en Facebook](#)

## 31 estudiantes de OSCASI recibieron el Bautismo

El 21 de junio se celebró el bautizo de 31 estudiantes de las Escuelas Alternativas de OSCASI.

La celebración se realizó en la Iglesia Nuestra Señora del Carmen en Petare, a cargo del Padre Miguel Centeno, S.J. quien, junto al equipo de Pastoral de OSCASI, estuvo a cargo de la formación de los niños para recibir el sacramento.

Asimismo, se dictó una charla de preparación para los representantes y padrinos antes de la ceremonia.

Al finalizar, todos los estudiantes que recibieron el bautizo tuvieron un compartir y una merienda donada por Yogurtland ¡Gracias!



[Ver más fotos del bautizo en Facebook](#)

## Cineforo para los alumnos del refuerzo escolar



[Ver más fotos del cineforo en Facebook](#)

25 alumnos de la E.A. Nuestra Señora del Carmen recibieron durante este año escolar refuerzo en matemáticas, dictado por un grupo de voluntarios de segundo año del Colegio San Ignacio, liderado por Gabby Toro, quienes para cerrar con broche de oro, les regalaron una tarde de cine.

Así, el 20 de junio asistieron a la función de "Rio 2", con sus cotufas, refrescos, rifas y cotillones. Además, al finalizar la película se recogieron las impresiones con un foro.

Agradecemos a todos por haber organizado esta actividad para el disfrute de nuestros estudiantes y por su apoyo en el programa de refuerzo escolar.

## Reconocimientos por el Programa de Lectura

Las mamás y hermanas lectoras realizaron la segunda entrega de reconocimientos a los niños que concluyeron los libros de lectura Cometa 1 y 2.

Además cada niño se llevó un pequeño obsequio por su esfuerzo.

Seguidamente, el 30 de junio las voluntarias tuvieron una reunión evaluativa sobre su labor, en la que también surgieron propuestas para el próximo periodo.

[Ver fotos en Facebook](#)



## VII Concurso "Petare pintado por los niños y niñas"



Por séptima ocasión, se llevó a cabo el concurso "Petare pintado por los niños y niñas", el cual es organizado con el apoyo de la Alcaldía de Sucre, la Fundación José Ángel Lamas (Fundalamas) y el Centro de Historia Regional de Petare.

De esta manera, los estudiantes de nuestras escuelas alternativas hicieron el recorrido por el casco histórico de Petare, para luego retratarlo en papel y colores.

De todos los alumnos que participaron, quedaron preseleccionados 23 cuyas obras fueron expuestas desde 1 al 13 de junio en Fundalamas.

El 11 de junio se llevó a cabo la premiación del concurso en el Teatro de Petare César Rengifo, donde resultaron ganadores dos de nuestros estudiantes: Daniela Molina y Euclides Ramos de la E. A. Nuestra Señora del Carmen.

Felicitemos a todos los alumnos pre-seleccionados y a los ganadores, esperando que sigan cultivando sus talentos.

[Ver fotos en Facebook](#)

## Jornada de Salud Cardiovascular en Petare

Luego de reunirnos con Avessoc y Pfizer, se retomaron nuevamente las Jornadas de Salud Cardiovascular en el local comunitario de El Aguacatico en Petare, siendo la primera el pasado 27 de junio.

Estas jornadas son promovidas por Pfizer como parte de su programa "Comunidad + saludable", en el que OSCASI participa a través de nuestra alianza con AVSSOC, con la finalidad de facilitar el acceso a la salud a las comunidades de escasos recursos.

Durante esta jornada se atendieron 27 personas de la comunidad, a quienes se les realizó el despistaje de riesgo cardiovascular, que incluye medición de tensión arterial, cálculo del índice de masa corporal, perfil de lípidos y finalmente se les entregó el tratamiento por un mes a las personas que lo requirieron. En esta oportunidad nos estuvo asistiendo el médico jesuita Carlos Chirinos.

Se espera realizar otras dos jornadas más para hacer seguimiento a los pacientes en tratamiento.

[Ver fotos de la jornada en Facebook](#)



## Noche de Humor por OSCASI

Los ignacianos disfrutaron el 19 de junio, de una Noche de Humor con Rolando Salazar y Bobby Comedia, un evento organizado por el Centro de Estudiantes del Colegio San Ignacio (CESI) a beneficio de OSCASI.

La sala estuvo casi llena y las carcajadas sobraron, sin desentender que fueron por una buena causa. Agradecemos al CESI esta iniciativa y a Rolando Salazar por brindarnos su espectáculo *ad honorem*.

[Ver fotos en Facebook](#)



## Weil aporta su granito de arena



El 26 de junio el caricaturista Weil estuvo compartiendo con los alumnos de 2° D del Colegio San Ignacio. Allí aprovechó para vender y autografiar sus libros, y el dinero recaudado fue donado a nuestra organización. ¡Gracias Weil!

## OSCASI en la Asamblea Educación 2014

Parte del equipo de OSCASI estuvo presente en la Asamblea del Sector Educación, realizado del 4 al 6 de junio por la Compañía de Jesús, en la casa de retiros "Quebrada de la Virgen", de Los Teques, estado Miranda.

Bajo el lema "Comprometidos en la Misión", se evaluó y reflexionó sobre el camino a seguir en la actualidad a nivel educativo, ante el compromiso que tienen las obras Jesuitas.

[Ver documentación de apoyo / Ver fotos en Facebook](#)



## V Encuentro de Constructores de Paz

114 miembros de OSCASI asistieron al V Encuentro de Constructores de Paz, efectuado el 27 de junio en la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB). Durante este día se compartieron herramientas para afrontar los retos del diálogo y la paz en la cotidianidad.

La invitación que resume todo el encuentro es no perder la esperanza, existe mucha gente buena trabajando por el bienestar social. Desde donde estamos, podemos optar por la paz y por ser una mejor persona para nuestra comunidad.



## Campaña #TomaPartido20Junio

Este año, para conmemorar el Día Mundial del Refugiado, el Servicio Jesuita a Refugiados (SJR) de Latinoamérica y el Caribe, lanzó su campaña #TomaPartido20Junio por los refugiados y desplazados, invitando a todas las personas a sensibilizarse por esta situación.

Por esta razón, en OSCASI levantamos nuestros carteles para sumarnos a la campaña.

[Ver las fotos en Facebook](#)



## Campaña #HospitalJMencrisis

El Hospital JM de los Ríos es uno de los centros de salud pediátrica más importante a nivel nacional pero en los últimos años se ha ido deteriorando en diversos aspectos.

Por ello, surge la campaña #HospitalJMencrisis, a través de redes sociales y plataformas 2.0, para llamar la atención de los entes que puedan solventar la situación del hospital.

**¿Qué es la campaña #HospitalJMencrisis?**

La campaña #HospitalJMencrisis busca visibilizar y sensibilizar sobre la problemática que vive el Hospital JM de los Ríos. La campaña es una oportunidad para reunir voluntades, propuestas y recursos para exigir el Estado garantizar la vida y la salud de todos los niños, niñas y adolescentes pacientes.

**¿Quiénes pueden participar en la campaña #HospitalJMencrisis?**

La campaña es una invitación abierta a todas las personas e instituciones que deseen unir sus voces para defender el derecho a la salud de niños, niñas y adolescentes venezolanos. Pueden participar las madres, padres, familiares, médicos, especialistas, enfermeras, docentes, comunicadores sociales, artistas, deportistas, defensores, representantes del Sistema de Protección, voceros y líderes comunitarios y los propios niños, niñas y adolescentes.

**¿Cómo participar en la campaña #HospitalJMencrisis?**

Para formar parte de esta campaña te invitamos a tomar una fotografía con un cartel que diga "Por el derecho a la salud de los niños: #HospitalJMencrisis", y compartirla en las redes sociales: Twitter, Instagram y/o Facebook identificadas con #HospitalJMencrisis. También la pueden enviar al correo [cecodap.buentrato@gmail.com](mailto:cecodap.buentrato@gmail.com) con una autorización expresa para difundir su fotografía en internet y redes sociales en el marco de la campaña.

**¿Existen otras formas de participar en la campaña #HospitalJMencrisis?**

- ▶ Las voces y opiniones de todas las personas son importantes y valiosas. Nos pueden enviar al correo electrónico [cecodap.buentrato@gmail.com](mailto:cecodap.buentrato@gmail.com) sus experiencias, testimonios y propuestas para el mejor funcionamiento del Hospital JM de los Ríos.
- ▶ Otra forma de apoyar esta iniciativa es invitando a otras personas a sumarse a la campaña.

**¿Qué ocurre en el Hospital JM de los Ríos?**

- ▶ El Hospital JM de los Ríos es uno de los centros de salud pediátrica más importante a nivel nacional pero en los últimos años se han incrementado y agravado los problemas de dotación de insumos, falta de personal médico y de enfermería, infraestructura, hospitalización, emergencia, quifiranos, estudios e imágenes especializadas y terapia intensiva.
- ▶ En 2013 se inauguraron siete quirófanos, que permanecieron en obras durante cinco años. Actualmente solo 2 están operativos, pues no hay anestesiólogos suficientes.
- ▶ En el año 2002 el hospital disponía de 420 camas, para el año 2013 se reducen a 178 camas operativas, una disminución del 42.36%.
- ▶ Hay una deuda con cinco mil (5.000) pacientes que aguardan cirugías de emergencia tipo de accidente o datos oblicuos por la Sociedad Médica.
- ▶ La mayoría de los servicios del hospital informan que el suministro de algunos medicamentos y insumos básicos de uso común, así como del material médico quirúrgico, es irregular.
- ▶ En relación a los equipos médicos, en su mayoría mantenimientos preventivos ni correctivos. El 05 de febrero de 2012 se informó al Viceministerio de Redes de Servicio de Salud del MPPS la existencia de 40 equipos imperativos que requieren reparación o sustitución.
- ▶ Para el 14 de septiembre del 2013 la Dirección de Ingeniería Clínica presento 8 obras paralizadas.
- ▶ En el año 2002 el hospital disponía de 420 camas, para el año 2013 se reducen a 178 camas operativas, una disminución del 42.36%.

## Breves

El 11 de junio miembros del personal administrativo de OSCASI asistieron al Taller "Conciliar para la Paz" dictado por Alianza Social de VenAmCham en conjunto con el Centro Empresarial de Conciliación y Arbitraje en la Cadena Capriles.

El 25 de junio Mariano Herrera y Mariela López del CICE (Centro de Investigaciones Culturales y Educativas) presentaron los resultados de las pruebas externas realizadas a nuestros estudiantes por tercer año consecutivo. Nos alegra comunicar que mejoramos el porcentaje global en relación a los años anteriores.

## Lo que viene

Invitamos a todas las personas que quieran compartir con nosotros estos eventos

- ★ 12 de julio: Primeras Comuniones de los alumnos de OSCASI, a realizarse en la Iglesia Nuestra Señora del Carmen de Petare, a las 9 de la mañana.
- ★ 19 de julio: Confirmaciones de los alumnos de OSCASI, a realizarse en la Iglesia Nuestra Señora del Carmen de Petare, a las 9 de la mañana.
- ★ 22 de julio: Misa de acción de gracias por la promoción de los alumnos de OSCASI, en la Iglesia Nuestra Señora del Carmen de Petare, a las 9 de la mañana.
- ★ 23 de julio: Acto de promoción de los estudiantes de preescolar y sexto grado de OSCASI, a realizarse en el auditorio principal del Colegio San Ignacio, a las 9 de la mañana.
- ★ 24 de julio: Piscinada para los alumnos promovidos de las Escuelas Alternativas, en el Colegio San Ignacio, a partir de las 8 de la mañana.

Por Bs 200 al mes tienes la oportunidad de ser el padrino de uno de nuestros niños

Solicita tu beca a [becas@oscasi.org](mailto:becas@oscasi.org) o a través de nuestra web [www.oscasi.org](http://www.oscasi.org)

Promoviendo la superación humana